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JH0KWZ 今年初参加です。あまり多くQSOできませんでした。来年はもう少し設備を充実させたいと思っています。
JH0WJF/0 毎年参加しています。今年は移動場所を変更しましたが結果はいかに?
JI0TWA 時期が早かったため、大学の試験と重ならず、自宅で出来ました。出来れば、お盆の時期がいいかと思います。

局数も多いと思われるので。
JN1JVA/0 新潟旅行の帰りを遅らせて（hi）、長岡市郊外の高台より1時間程度参加しました。今度はフル参加したいです。
JR0GSJ/0 集計ご苦労様です。19日1日の参加でしたが思ったより局数が多く出来ました。くもり空でしたが雨も降らずFB

でした。よろしくお願い致します。
JR0HIF/0 年々コンテストとしての品格が落ちている。CWモードの得点を高くして欲しい(5点～10点）。一句よみます。「ト

今年は信越地方本部管内のコンテストへの参加は今回が初めてとなった。2日目の0時から6時まで休息できる

参加局急募中･･･少ないですね!!全国でも希なコンテストと大いにPRしましょう。バンド防衛も必要です。。。参加

ンツーで　答えてくれる　蜩（ヒグラシ）よ。」

　　第１６回ギガヘルツコンテスト　コメント集

今年のギガヘルツコンテストは移動運用場所を白根火山ルートの駐車場（草津町）より1200と2400MHzに参加

1200MHz帯FMバンド静かでした。
聞こえていましたらよろしくお願いします。
･･･どうも前方にある山が邪魔しているようです。来年は移動場所を変えて再チャレンジ・参加しますので、各局
BNP堀江さんのSSBの信号が59で入感しているものの、私からの電波は呼べど呼べど届きませんでした（残念）
しました。結果は昨年交信できなかった2400MHzで交信できました。（バンザイ）しかし、2400MHzにおいてJA0

ものの80歳の年齢にはコンテストはこたえる。だが、せめてこのコンテストぐらいは今後とも参加して行きたい。

【管外局】

【管内局】

局ヤーイ。

たです。交信いただいた新潟各局、ありがとうございました。
昨年と同じ、飯山市の鍋倉山頂からでした。（去年はログ出し忘れました汗）天気もまぁまぁ、山登りも楽しかっ
初めてのCWモード参加です。
もう少しがんばりたっかった!!


